

Dienstag, 21. November 2023, Offenbach-Post / Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

## Seit 60 Jahren im Radsportverein

Mövia Hainstadt ehrt Mitglieder bei Familiennachmittag



Zusammen mit den Ehrengästen wurden die Jubilare, die seit mindestens 25 Jahren dem Verein treu sind, geehrt. Foto: zbo

**Hainstadt** – Zum Familiennachmittag der Mövia Hainstadt sind zahlreiche Mitglieder und ihre Angehörigen gekommen.

Nach der Begrüßung durch Vorstandssprecher Rüdiger Kohl im gut besuchten Vereinsheim fand zunächst eine Vorstellung der Kunstrad-Sportler großen Applaus. Auch die Tanzgruppe „Blue Flames“ der Fastnachtsfreunde St. Wendelinus unter der Leitung von Nilena Stock wurde erst nach Zugaben mit großem Zuspruch verabschiedet.

Dann standen die Ehrungen der langjährigen Mitglieder im Mittelpunkt des Familiennachmittags: Geehrt wurde unter anderem David Rauer, der inzwischen als Trainer tätig ist, für 25 Jahre Mitgliedschaft. Seit 40 Jahren dabei sind Inge Blumör, Herbert Kraft, Marion Schmitt, Alexandra Burkard, Alexander Zaigler und Britta Scherpe. Vorstandssprecher Rainer Windt hält dem Verein seit 55 Jahren, Ingrid Albert seit 60 Jahren die Treue.

Bürgermeister Alexander Böhn hob die Verdienste des erfolgreichen Radsportvereins hervor – inklusive der Ausrichtung der German Masters und des ersten Platzes des Mövia-Teams beim Hainburger Stadtradeln. Den Sportlern und den Trainern wurden mit Präsenten gedankt, bevor die Kunstradabteilung mit einer grandiosen Show im Dunkeln den Abschluss einläutete. yfi